

Consideran desplazamiento forzoso en Gaza como antesala de genocidio

Image not found or type unknown



El objetivo es empujar a los palestinos hacia la península del Sinaí, afirma primer ministro egipcio, Mostafa Madbouly.

Ramala, 28 nov (RHC) Varias organizaciones no gubernamentales denunciaron este martes el desplazamiento de 1,7 millones de palestinos de la Franja de Gaza, lo cual consideraron el preámbulo de los planes de genocidio del gobierno israelí.

Alertamos seriamente sobre el desplazamiento forzado de palestinos en Gaza como parte de la intención declarada de los dirigentes israelíes de cometer genocidio, recalcaron las ONG en un comunicado conjunto.

Las instituciones citaron la reciente advertencia de 880 académicos, expertos de la ONU y grupos defensores de los derechos humanos de diversas latitudes sobre esa estrategia.

Las acciones sobre el terreno, combinadas con los llamamientos explícitos de los dirigentes israelíes a la limpieza étnica en ese territorio confirman una posible deportación masiva de la población civil a Egipto o un traslado permanente de civiles del norte al sur de Gaza, ambos en clara violación del derecho internacional, advirtió el texto.

Las órdenes de evacuación hacia las zonas meridionales son ineficaces, ilegales y, esencialmente, una herramienta para el traslado forzoso, señala la declaración, firmada, entre otros por Al Haq, el Centro Al Mezan y el Centro de Acción Comunitaria.

Al respecto, recordó que el Comité Internacional de la Cruz Roja también alertó sobre el peligro de esos llamados.

El desplazamiento forzado y la denegación del retorno de los desplazados internos son violaciones del derecho internacional, incluso pueden considerarse un crimen de lesa humanidad tipificado en el artículo 7 del Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional, apuntaron las ONG.

En reiteradas ocasiones, tanto el presidente egipcio, Abdel Fatah El-Sissi, como su canciller, Sameh Shourky, advirtieron a Israel sobre la expulsión de los palestinos que viven en Gaza y reclamaron un alto el fuego inmediato.

La semana pasada, el primer ministro egipcio, Mostafa Madbouly, alertó a ese país que tal estrategia es una amenaza para su país y aseguró que enfrentará una respuesta decisiva.

Desde el inicio de la escalada de violencia nos dimos cuenta de que el objetivo es empujar a los palestinos hacia la península egipcia del Sinaí, destacó al intervenir ante la Cámara de Representantes.

“Egipto rechaza total y absolutamente el desplazamiento de palestinos de la Franja de Gaza a territorio egipcio y rechaza todas y cada una de las medidas israelíes para obligar a los palestinos a hacerlo, y considera que esto es una amenaza para el territorio y la soberanía egipcia”, recalcó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340599-consideran-desplazamiento-forzoso-en-gaza-como-antesala-de-genocidio>



Radio Habana Cuba